

AWDI

Sampaikan Pesan Persaudaraan, Satgas Yonif 512/QY Menyapa Masyarakat Papua Melalui Siaran RRI

Jefri Jayapura - PAPUA.AWDI.OR.ID

Feb 4, 2025 - 10:34



Jayapura, Papua – Satgas Yonif 512/QY terus mempererat hubungan dengan

masyarakat Papua melalui berbagai kegiatan sosial dan komunikasi langsung. Salah satunya melalui siaran langsung di Radio Republik Indonesia (RRI), yang bertujuan menyampaikan pesan persaudaraan serta memperkuat rasa kebersamaan diantara seluruh lapisan masyarakat. Pada kesempatan ini, Satgas Yonif 512/QY memberikan update terkait kegiatan yang sudah berlangsung lebih dari empat bulan di wilayah Kabupaten Keerom dan Pegunungan Bintang. Selasa, (4/2/2025).

Dalam siaran tersebut, Dansatgas Yonif 512/QY, Letkol Inf Galih Sakti Pramudyo, yang diwakili oleh Perwira Penerangan, Letda Chk Satria Yudha Pamungkas, S.H., menyampaikan bahwa keberadaan Satgas Yonif 512/QY di Papua berjalan dengan sangat baik. Hal ini berkat hubungan erat yang telah terjalin antara prajurit TNI dan masyarakat setempat.

“Selama kami bertugas di wilayah Kabupaten Keerom dan Pegunungan Bintang, hubungan kami dengan masyarakat sangat dekat, karna kami berkomitmen untuk selalu ada untuk masyarakat, serta lebih dari itu, kami ingin menumbuhkan rasa persaudaraan dan kebersamaan. Jargon yang kami bawa, Salam Satu Jiwa, Salam NKRI, adalah bentuk komitmen kami dalam membangun Indonesia yang bersatu, utuh, dan damai,” ujarnya

Frasa Salam Satu Jiwa, Salam NKRI bukan sekadar slogan, tetapi merupakan prinsip yang dijadikan pedoman oleh Satgas Yonif 512/QY dalam setiap langkah. Persatuan dan kesatuan adalah fondasi yang ditanamkan dalam setiap interaksi dengan masyarakat Papua.

Diharapkan, siaran ini dapat menjangkau lebih banyak masyarakat di Papua dan memberikan gambaran positif mengenai kehadiran TNI di wilayah tersebut. Selain itu, siaran ini juga menjadi wadah untuk menyampaikan pesan bahwa persatuan dan kesatuan bangsa adalah kunci untuk mewujudkan Indonesia yang damai dan maju.